



TROUSSE AGRO RESTAURATION



FOOD INDUSTRY FIRST AID KIT



ARTICLE

CONTENU

COMPOSITION

- S212011 Trousse ABS poignée moulée 28,5x19,5x11,7cm vert
- S346003 Manuel de premiers secours
- Z231009 **Recharge trousses agro :**
- S951006 Sachet 300x400mm minigrip
- Z523001 Paire gants nitrile non poudré bleu T.L
- S723001 Sac poubelle DASRI 20L jaune 19µ (RL 25)
- Z444001 5 doigtiers roulés en latex
- Z489001 5 sucres en morceau enveloppés
- S413010 Ciseaux de Lister
- Z424015 20 pansements bleus plastique assortis
- S442002 Sparadrap plastique bleu 5mx2cm
- S462004 2 pansements compressifs stériles 2 bandes 1 compresse 13x22cm
- S431006 Bande de crêpe 4,5mx10cm
- S432001 Bande cohésive bleue 4,5mx2,5cm 3M COBAN
- S452002 Pansement tulle gras pour brûlure GRASSOLIND® NEUTRAL
- Z241009 Kit pack de froid et pansements :
 Sac 3 sutures adhésives 6x75mm STERI STRIP
 Boîte de 20 pansements chair plastique assortis
 Pack de froid instantané 15x17cm
 Pansement américain absorbant stérile 20x15cm
- Z241011 Kit universel premiers secours :
 10 lingettes Chlorhexidine
 5 lingettes alcool 70°
 3 lingette calendula
 5 unidoses sérum physiologique 5mL
 1 sachet hydrogel de 3,5mL BURNSHIELD®
 Paire gants vinyle poudré naturel T.L
 Pince à écharde
 Couverture de survie non stérile
 Echarpe triangulaire PP
 Masque bouche à bouche
 Ciseaux bouts ronds 9cm
 10 Epingles de sûreté
 10 compresses de gazes stériles 7,5cmx7,5cm
 Sparadrap microporeux blanc 9,14mx2,50cm
 Bande extensible 4,5mx7,5cm

- ABS first aid box w/molded handle 28,5x19,5x11,7cm green
- First aid kit manual
- Food industry refill :**
- 300x400mm minigrip PE bag
- Pair of non-powdered blue nitrile gloves L
- 20L DASRI bin bag 19µ (RL 25)
- 5 latex rolled doigtiers
- 5 wrapped sugar cubes
- Lister scissors
- 20 assorted blue plastic plasters
- Bleu detectable adhesive tape 5mx2cm
- Compressive dressing 2 bands 1 pad 13x22cm
- Crepe bandage 4,5mx10cm
- Blue cohesive bandage 4,5mx5cm COBAN
- Oily tulle dressing GRASSOLIND® NEUTRAL
- Ice pack and dressing kit :
 3 closure strips 6x75mm STERI STRIP
 Box of 20 assorted plastic plasters flesh color
 Instant ice pack 15x15cm
 Sterile absorbent "American" dressing 20x15cm
- Universal first aid kit :
 10 antiseptic wipes
 5 alcohol wipes 70°
 3 calendula wipes
 5 single doses of sodium chloride 5mL
 1 bag of hydrogel 3,5mL BURNSHIELD®
 Pair of vinyl powder gloves size L
 Splinter tweezers
 Non sterile emergency blanket 160x210cm
 Non Woven triangular bandage
 Mouth to mouth mask
 Round scissors 9 cm
 10 Safety pins
 10 Sterile gauze compresses 7.5cmx7.5cm
 White microporous adhesive tape 9,14 mx2,50cm
 Elastic conforming bandage 4.5mx7.5cm



Code trousses : Z214031 / TRO034 / NJS014
 EAN code : 3660766011343

Code recharge : Z231009 / TRO036 / NJS016
 EAN code : 3660766011350

LOT :

FICHE DE COMPOSITION

NOTICE	USER GUIDE
Sucre en morceaux enveloppé. A manger en cas de faiblesse, baisse de tension.	Wrapped sugar cubes. To eat in case of sudden weakness, drop of blood pressure.
Panements assortis plastique chair 10.5x6.5x1.5cm. Pour couvrir et protéger les petites plaies. Adaptés aux milieux humides. Pour peaux sensibles. Le support est microperforé pour permettre à la peau de respirer sans laisser entrer l'eau.	10.5x6.5x1.5cm Assorted flesh plastic bandages. To cover and protect small wounds. Adapted to humid environments. For sensitive skins. The support is microperforated to allow the skin to breathe without letting water in.
Lavez-vous les mains, nettoyez et désinfectez la plaie. Veillez à la sécher soigneusement avant de coller le pansement. Renouvelez le pansement aussi souvent que nécessaire (2 à 3 fois par jour pour permettre une cicatrisation optimale).	Wash your hands, clean and disinfect the wound. Take care to dry it carefully before sticking the bandage. To renew the bandage as often as necessary (2 to 3 times per day to allow an optimal healing).
Suture cutanée adhésive microporeuse renforcée 6x75mm. Pour maintenir rapprochés les bords de la plaie après désinfection.	6x75mm microporous reinforced adhesive skin suture. To keep the edges of the wound close together after disinfection.
Bandlette adhésive conçue pour la fermeture non invasive des plaies aiguës traumatiques ou chirurgicales en première intention, en remplacement précoce de fils ou d'agrafes, ou en association avec eux. Peut être posé sous plâtre ou résine.	Adhesive strip designed for non-invasive closure of acute traumatic or surgical wounds as a first line, early replacement of sutures or staples, or in association with them. Can be applied under plaster or resin.
Pack de froid instantané en sachet plastique. Evite le gonflement lors d'une entorse ou un coup.	Instant cold pack in a plastic bag. To prevent swelling after a sprain or a hit.
Percuter le pack avec le poing pour obtenir le froid. Poser alors le pack sur une entorse ou un coup pour éviter le gonflement.	Strike the pack with your fist to get the cold. Then put the pack on a sprain or a blow to avoid swelling.
Pansement américain stérile. Permet de recouvrir les plaies modérément à fortement exsudatives.	American absorbent sterile dressing. To cover moderately to highly exudative wounds.
Peut servir à la réalisation de pansements alcoolisés, dans le cadre d'une diminution d'un œdème. Il reproduit l'effet cryogène et aide à soulager la douleur et les gonflements.	Can be used to make alcohol-based dressings to reduce oedema. It reproduces the cryogenic effect and helps to relieve pain and swelling. In a polyethylene film, totally waterproof and non-reversible.
Film en polyéthylène totalement imperméable et intraversable.	
Paire gants vinye poudré naturel T.L pour se prémunir contre les infections.	Pair of natural powdered vinyl gloves size L to protect against infections.
Utilisés pour des tâches de courte durée, avec un risque minimal d'exposition au sang ou à tout autre type de liquide ou de danger biologique. A usage unique.	Used for short duration tasks, with minimal risk of exposure to blood or any other type of liquid or biohazard. Single use.
Pince à échardes métal inoxydable gris 8x1x0.5cm. Pour extraire des petits corps étrangers de la peau	8x1x0.5cm grey stainless steel splinter forceps. To extract small foreign bodies from the skin
Couverture de survie non stérile 160x210cm à usage unique. Pour protéger contre le froid et la pluie (côté doré à l'extérieur) ou la chaleur (côté argenté à l'extérieur).	Non-sterile survival blanket 160x210cm single use. To protect against cold and rain (gold side outside) or heat (silver side outside).
En polyester métallisé PET90%, 10% Alu film.	Metallised polyester PET90%, 10% Alu film.
Echarpe triangulaire en polypropylène 96x96x136cm Pour immobiliser le bras blessé. Idéale pour les immobilisations d'urgence.	Triangular sling Polypropylene 96x96x136cm To immobilize the wounded arm. Ideal for emergency immobilization.
Masque bouche à bouche 19,5x20cm en plastique transparent avec valve anti-retour. Feuille hygiénique avec valve intégrée pour éviter le contact bouche à bouche avec la victime.	Mouth to mouth mask 19,5x20cm in transparent plastic with non-return valve. Hygienic sheet with integrated valve to avoid mouth to mouth contact with the victim.
Mode d'emploi et indications de positionnement imprimés.	Instructions for use and positioning indications printed.
Ciseaux bouts ronds 9cm en métal et plastique. Pour découper les pansements, sparadraps et compresses.	9cm round tip scissors in metal and plastic. For cutting plasters, tape and compresses.
Épingles à nourrice en métal. Pour la fixation et maintien des bandages.	Metal safety pins to hold and maintain bandages.
Comresse de gaze 7,5x7,5cm. Nettoyage et recouvrement des plaies après les soins.	Gauze swabs 7,5x7,5cm. Cleaning and covering of wounds after care.
Dispositif à usage unique, ne pas le réutiliser. A ne déplier qu'une fois. Ne déplier que deux fois sinon risque de fils libres.	Single use device, do not reuse. To unfold only once. To unfold only twice otherwise risk of free threads.
Sparadrap microporeux 9,14mx2,50cm en non-tissé blanc. Pour fixer des pansements.	Microporous plaster 9.14mx2.50cm, white non-woven. For fixing plasters.
Microporeux : permet à la peau de respirer et ainsi d'éviter la macération. Recommandé pour les renouvellements fréquents de pansement. Très adhérent mais facile à retirer, il ne laisse pas de traces sur la peau.	Microporous: allows the skin to breathe and thus avoid maceration. Recommended for frequent dressing changes. Very adherent but easy to remove, it does not leave traces on the skin.
Bande extensible 4,5mx7,5cm. 60% viscosse, 40% coton sans latex. Pour la fixation des pansements.	4.5m x 7.5cm stretch tape 60% viscose, 40% cotton, latex free. For securing dressings.
Facile et rapide à poser, ne se délite pas, hautement absorbante. Elle reste bien en place avec un minimum de fixation après leur pose. Adaptée à tout type de fixation.	Easy and quick to apply, does not disintegrate, highly absorbent. Stable with minimal fixation after application. Suitable for all types of fixation.
Ciseaux de lister métal et plastique gris et noir 16cm. Pour découper pansements, sparadrap, compresses ou des vêtements en faisant des trous grâce à son bout pointu et ainsi éviter les blessures. Celui-ci est protégé par un capuchon en plastique.	Metal and plastic lister scissors grey and black 16cm. To cut plasters, dressings, compresses or clothes making holes thanks to its pointed end to avoid wounds. It is protected by a plastic cap.
Sucre en morceaux enveloppé. A manger en cas de faiblesse, baisse de tension.	Wrapped sugar cubes. To eat in case of sudden weakness, drop of blood pressure.
Bande de crêpe 4,5mx10cm. 76% coton-polyester + 24% spandex. Pour comprimer une plaie ou compresser un membre gonflé.	4,5mx10cm crepe bandage. 76% cotton-polyester + 24% spandex. To compress a wound or a swollen limb.
Tout type de fixation. Idéal pour le maintien des pansements et des articulations.	For any type of fixation. Ideal for the maintenance of the dressings and the articulations.
Bande élastique cohésive. Fibres de polyester non tissées (contient du latex). Pour contention bénigne et le maintien de pansements perméable à l'air et à l'eau, mais ne perd pas ses caractéristiques au contact de l'eau car elle est hydrophobe.	Cohesive elastic bandage. Non-woven polyester fibers (contains latex). For benign contention and the maintenance of dressings Air and water permeable, but does not lose its characteristics in contact with water because it is hydrophobic.
Sparadrap 5mx2cm en polyéthylène bleu. Idéal pour la fixation de compresses de gaze ou de pansements. Micro perforé, il laisse respirer la peau.	5mx2cm plaster in blue polyethylene. fix bandages. Ideal for the fixation of gauze or bandages. Micro perforated, it lets the skin breathe.
Pansement tulle gras. Traitement brûlure.	Oily tulle bandage. Burn treatment.
Pour le soin des plaies, en particulier en cas de cicatrisation difficile des plaies superficielles. Grâce à son excipient gras sans principe actif, le pansement convient parfaitement pour le soin des plaies en dermatologie ainsi que chez les personnes présentant une sensibilité cutanée ou envers les substances médicamenteuses.	For wound care, especially in case of difficult healing of superficial wounds. Thanks to its fatty excipient without active ingredients, the dressing is ideally suited for the care of wounds in dermatology and The dressing is suitable for wound care in dermatology and for people with skin sensitivity or sensitivity to medicinal substances.
Pansement compressif d'urgence. 62% polyamide, 38% viscosse, clip en aluminium blanc. Pour exercer une compression en cas de légère hémorragie externe ou pour protéger les brûlures et les blessures superficielles.	Emergency pressure bandage. 62% polyamide, 38% viscose, white aluminium clip. For compression of minor external bleeding or protect burns and superficial wounds.
Sac poubelle DASRI 20L jaune 19µ. Sacs à déchets d'activité de soins à risques infectieux Les déchets médicaux et assimilés qui présentent un risque infectieux doivent être manipulés avec beaucoup d'attention. Ils doivent être jetés dans des contenants adaptés, clairement identifiables. Ces contenants sont ensuite collectés par des entreprises spécialisées, qui les élimineront en respectant des normes strictes.	20L yellow 19µ DASRI waste bag. Bags for waste from care activities with infectious risks. Medical and similar waste that presents an infectious risk must be handled with great care. It must be disposed of in suitable, clearly identifiable containers. These containers are then collected by specialised companies, which will dispose of them in accordance with strict standards.
Sachet 300x400mm minigrip. Sac congélation Polyéthylène basse densité vierge	300x400mm minigrip bag. Freezer bag Virgin low density polyethylene
Pansements bleus plastique assortis Spécialement conçu pour la restauration et l'industrie agroalimentaire 7 formats différents/ bleue pour être vue facilement.	Blue plastic assorted dressings. Specially designed for the catering and food industry Advise for use: 7 different sizes/ blue to be seen easily blue microformed polyethylene/Adhesive: non-irritant acrylic/Non-woven - Polyester, viscose Polypropylene non-stick grid
5 doigts roulés en latex. Utilisé lors des interventions ou examens nécessitant la protection des doigts du praticien. Doigtier à enrouler 1 doigt en latex , à usage unique non stérile , pour la protection des doigts, talqué.	5 rolled finger pads. Used during procedures or examinations requiring the protection of the practitioner's fingers. Latex finger roll, single use, non-sterile, for the protection of the fingers, talcum powdered.
Paire gants nitrile. Pour se prémunir contre les infections.	Pair of nitrile gloves. To protect against infections.
A usage unique. Etanche à l'eau ,poignet bord roulé. Très bonne sensibilité et dextérité/Résistant au déchirement.	Single use. Waterproof, rolled cuff. Very good sensitivity and dexterity/Resistant to tearing.
Lingettes antiseptiques digluconate de Chlorhexidine. Pour désinfecter la plaie.	Digluconate de Chlorhexidine antiseptic wipes. For disinfecting the wound.
Prêt à l'emploi dans la vie quotidienne. Solution incolore. Ne pique pas. Appliquer sur la zone à désinfecter. Renouveler toutes les 6 heures si nécessaire. Action immédiate. Usage externe.	Ready for use in everyday life. Colourless solution. Does not sting. Apply to the area to be disinfected. Reapply every 6 hours if necessary. Immediate action. For external use.
Lingette alcool 70°. Pour désinfecter la peau. Usage externe.	70° alcohol wipe. For disinfecting the skin. External use.
Action désinfectante de la peau saine. Ne pique pas et agit rapidement en 1 minute.	Advise for use : Disinfecting action on healthy skin. Does not sting and acts quickly in 1 minute.
Lingette calendula. Contre les coups pour calmer et adoucir la peau	Calendula wipe. Against blows to soothe and soften the skin
Solution apaisante aux extraits de calendula. Appliquer la serviette sur la peau. Frotter légèrement et laisser agir.	Advise for use: Soothing solution with calendula extracts. Apply the towel to the skin. Rub lightly and leave to act.
Unidose chlorure de sodium 5ml. Pour le nettoyage du nez, des yeux et des oreilles.	5ml sodium Chloride units. For cleaning the nose, eyes and ears.
Multi-usage, utilisé pour le soin des bébés. Il peut également être utilisé chez les adultes, pour les mêmes usages et pour le lavage des plaies.	Multi-purpose, used for babies care. It can also be used in adults for the same purposes and for washing wounds.
Hydrogel en sachet de 3,5mL BURNSHIELD. Pour soulager une brûlure thermique.	BURNSHIELD Hydrogel 3.5ml bag. To relieve a thermal burn.
S'utilise comme une crème ou un gel. Il peut être appliqué sur les doigts, les orteils. Cette eau gélifiée est conseillée pour le traitement de brûlures légères ou pour se protéger si risque de brûlure.	Use as a cream or gel. It can be applied on the fingers and toes. This gel water is recommended for the treatment of light burns or to protect oneself if there is a risk of burning.
En cas de brûlure légère, il arrête et soulage instantanément et hydratera votre peau pour favoriser la cicatrisation. Il permettra de limiter l'évolution de la brûlure en surface et en profondeur.	In case of a light burn, it stops and relieves instantly and will hydrate your skin to promote healing. It will limit the evolution of the burn on the surface and in depth.